

Гуманитарный проект ГУО «Детский сад №186 г. Минска»
«Детская игровая площадка «Мир фантазий»»

1. Наименование проекта - «Детская игровая площадка «Мир фантазий»»
2. Срок реализации проекта – 2024-2025 г.г.
3. Организация-заявитель, предлагающая проект - управление по образованию администрации Партизанского района г.Минска, ГУО «Детский сад №186 г. Минска»
4. Цель проекта: создание безопасных условий пребывания воспитанников на территории учреждения дошкольного образования, реконструкция и обеспечение детской игровой площадки с теневым навесом для группы воспитанников интегрированного обучения и воспитания.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1)Одной из проблем, на которые направлен проект: создание условий игровой детской площадки на территории учреждения дошкольного образования для детей группы интегрированного обучения и воспитания. На базе ГУО «Детский сад №186 г. Минска» функционируют 6 возрастных групп разной категории, но на территории учреждения имеется только 5 теневого навесов. Для обеспечения пребывания воспитанников на свежем воздухе в любую погоду, предусматривается нахождение их под навесом. Также в связи с противоэпидемическими мероприятиями каждая группа должна иметь свою игровую площадку с теневым навесом. Одна из игровых площадок не имеет такой возможности, он определён нами визуально, так как наше учреждение образования располагает небольшой территорией, большую площадь которой занимают высокие многолетние деревья. Деревья дают обильную тень, забирают влагу, что препятствует росту другой растительности (кустарников, травяного покрытия, цветников). С течением времени корневая система сильно разрослась, местами находится на поверхности земли, что недопустимо для игрового участка. Принимаемые нами меры – подсыпка песком, является временным решением вопроса. На территории деревья между собой густо высажены, что ограничивает полноценную двигательную активность детей, а также препятствует установке надворного игрового оборудования. Ландшафт территории не однороден, преобладает твёрдое песчаное покрытие, которое в разные погодные условия превращается то в пыль, то в грязь. Игровой участок для группы требует частичного удаления деревьев для обустройства теневого навеса и обеспечения беспрепятственной игровой деятельности. Игровой участок группы интегрированного обучения и воспитания

расположен вблизи ворот, что не отвечает требованиям безопасности пребывания детей с расстройствами аутистического спектра на прогулке. Поэтому нам хотелось бы предоставить группе с детьми РАС новую детскую игровую площадку в безопасном для них месте. Это место и есть тот визуальный игровой участок, который необходимо организовать.

2) Данный проект актуален в настоящее время, так как в дошкольном учреждении с 2017 года функционирует группа интегрированного обучения и воспитания, которую посещают дети с расстройствами аутистического спектра (РАС). Воспитанники с РАС имеют нарушения обработки сенсорной информации, что требует развития у детей тактильных, вестибулярных и проприоцептивных видов ощущений. Работа в данном направлении проводится в течение всего дня пребывания воспитанников в учреждении образования, в том числе и на прогулке. Таким образом, в проекте нами учтены следующие нюансы по обустройству игровой площадки:

- наличие безопасного смягчающего покрытия площадки (травяное, защитное);
- надворное и игровое оборудование должны быть расположены на достаточном расстоянии, чтобы играющие дети не мешали друг другу;
- наличие места для отдыха и спокойных игр (теневого навес).

Благодаря созданию благоприятных условий для нахождения воспитанников с РАС на территории учреждения дошкольного образования, жизнь детей наполнится новыми эмоциями, желанием совершенствовать свои физические потребности в двигательной активности, получают удовольствие от разных видов деятельности.

6. Целевая группа

Группа, которой адресован проект и которые получают непосредственно поддержку: воспитанники группы интегрированного обучения и воспитания ГУО «Детский сад №186 г. Минска»

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта

Для реализации данного проекта необходимо создать условия для безопасного пребывания воспитанников РАС на территории учреждения дошкольного образования.

Первоначально необходимо провести реконструкцию игровой площадки: удалить деревья, выровнять поверхность земли, установить веранду (теневого навес). Далее произвести укладку смягчающего защитного покрытия. Дополнить игровой участок надворным оборудованием.

8. Общий объем финансирования в евро

Источник финансирования	Объем финансирования в евро
Средства донора	16 000
Софинансирование	-

9. Место выполнения проекта

Территория ГУО «Детский сад №186 г. Минска» находится по адресу г. Минск, ул. Фроликова, 25А

Помещение занимает два этажа + теплоузел.

10. Контактное лицо:

Леончик Марина Викторовна, заведующий ГУО «Детский сад №186 г. Минска»

ddu186@minskedu.gov.by

тел. 374-83-11, тел. 360-06-03

Название мероприятия	Полная стоимость мероприятия
Реконструкция игровой площадки	2 000 евро
Защитное смягчающее покрытие игровой площадки	1400 евро
Удаление деревьев 6 шт.	1000 евро
Веранда (теневого навес) 1 шт.	5 400 евро
Песочный дворик с горкой	4 500 евро
Лабиринт сенсорный	1800 евро
Карусель инклюзивная	1000 евро
Игровой домик «Тоннель»	800 евро
Сумма	16 000 евро

Information on the humanitarian projects proposed for co-financing provided by
the Education Office
administration of the Partizansky district in Minsk

1. Name of the project - "Children's playground «Fantasy World»"
2. The project implementation period is 2024-2025.
3. The applicant organization proposing the project is the education department of the administration of the Partizansky district of Minsk, the State Educational Institution "Kindergarten No. 186 of Minsk"
4. The purpose of the project: the creation of safe conditions for the stay of pupils on the territory of a preschool education institution, the reconstruction and provision of a children's playground with a shady canopy for a group of pupils of integrated education and upbringing.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 1) One of the problems that the project is aimed at is the creation of conditions for a playground on the territory of a preschool education institution for children of the group of integrated education and upbringing. On the basis of the State Educational Establishment "Kindergarten No. 186 of Minsk" there are 6 age groups of different categories, but there are only 5 shady canopies on the territory of the institution to ensure the stay of pupils in the fresh air in any weather. Also, taking into consideration anti-epidemic measures, each group should have its own playground with a shady canopy. A large area is occupied by tall perennial trees. Trees provide abundant shade, take away moisture, which prevents the growth of other vegetation (shrubs, grass cover, flower beds). Over time, the root system has grown greatly, in some places it is on the surface of the earth, which is unacceptable for the playing area. The measures we are taking - sanding, is a temporary solution to the issue. On the territory, trees are densely planted among themselves, which limits the full-fledged physical activity of children, and also prevents the installation of outdoor play equipment. The landscape of the territory is not homogenous, a hard sandy coating prevails, which in different weather conditions turns either into dust or into mud. The group play area requires partial tree removal to provide shade and unhindered play activity. The play area of the integrated education and upbringing group is located near the gate, which does not meet the safety requirements for children with autism spectrum disorders (ASD) to walk. Therefore, we would like to provide a group with ASD children with a new children's playground in a safe place for them. This place is the visual play area that needs to be organized. 2) This project is relevant at the present time, since 2017 a group of integrated education and upbringing has been operating in a preschool institution, which is attended by children with ASDs. Pupils with ASD have sensory information processing disorders, which requires the development of tactile, vestibular and

proprioceptive types of sensations in children. Work in this direction is carried out throughout the day of the pupils' stay in the educational institution, including during a walk. Thus, in the project we took into account the following nuances for the arrangement of the playground:

- the presence of a safe softening surface of the site (grass, protective);
- outdoor and play equipment should be located at a sufficient distance so that playing children do not interfere with each other;
- the presence of a place for rest and quiet games (shady canopy).

Thanks to the creation of favorable conditions for the presence of pupils with ASD on the territory of a preschool education institution, the life of children will be filled with new emotions, a desire to improve their physical needs for physical activity, and they will enjoy various activities.

6. Target group

The group to which the project is addressed and who will receive direct support: pupils of the group of integrated education and upbringing of the State Educational Institution "Kindergarten No. 186 in Minsk"

7. Brief description of activities within the framework of the project

To implement this project, it is necessary to create conditions for the safe stay of pupils with ASD on the territory of the preschool education institution.

Initially, it is necessary to reconstruct the playground, remove trees, level the ground, install a shade canopy. Next, lay down a softening protective.

8. Total funding in euros

Funding source	Amount of funding in euros
Donor funds	16 000
Co-financing	-

9. Location of the project

The territory of the State Educational Institution "Kindergarten No. 186 of Minsk" is located at 25A Frolikova Str., Minsk.

The building occupies two floors + a heating unit.

10. Contact person:

Leonchik Marina Viktorovna, head of the State Educational Institution "Kindergarten No.186 in Minsk"

ddu186@minskedu.gov.by

tel. 374-83-11, tel. 360-06-03

Name of the task	Total cost
Reconstruction of the playground	€ 2000
Protective softening coating of the playground	€ 1400
Tree removal 6 pcs.	€ 1000
Shadow canopy 1 pc.	€ 5 400
Sand patio with slide	€ 4,500
Sensory labyrinth	€ 1800
Carousel inclusive	€ 1000
Playhouse "Tunnel"	€ 800
Amount	€ 16,000